

# *Le Venezuela exige le respect des traités antidrogue*



**vénézuélien-exige-de-traités-en-matière-antidrogue**

Caracas, 25 juin (RHC) Le surintendant national antidrogue du Venezuela, Richard López Vargas, a exigé aujourd'hui le respect des traités et des mécanismes internationaux en la matière et il a appelé à des alliances plus efficaces dans la lutte contre le trafic de drogues.

López Vargas a participé par vidéoconférence à la XXIIIe Réunion de haut niveau du Mécanisme de coordination et de coopération de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes et de l'Union européenne (CELAC-UE sur les drogues), tenue à Asunción, au Paraguay.

Au cours de sa participation, le haut fonctionnaire a appelé à redoubler d'efforts pour s'acquitter de la tâche qui lui avait été confiée par les traités internationaux pertinents ainsi que par les déclarations et les plans de travail du Mécanisme.

Le surintendant a indiqué que le Venezuela avait dépassé les 51 tonnes de drogues saisies en 2021, la plus grande saisie de la dernière décennie.

Il a également fait état de rapprochements avec des pays tels que Cuba, le Mexique, l'Espagne, les Pays-Bas, l'Italie, l'Allemagne, la France et la Russie pour encourager les échanges et les stratégies permettant de contrer ce problème, a indiqué le Surintendant national antidrogue dans un communiqué de presse.

À cet égard, il a réaffirmé la nécessité d'établir des partenariats de coopération au-delà des mesures coercitives unilatérales et de la gestion politisée du trafic de drogues par certains États. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/291695-le-venezuela-exige-le-respect-des-traites-antidrogue>



**Radio Habana Cuba**